



***Discours du Président de la Région
à l'occasion de la 28^e Rencontre Valdôtaine***

Chers amis valdôtains,

La communauté de Brusson vous accueille dans sa vallée « *ensoleillée et riante – d'après le chanoine Vuillermin – riche d'ombrages, respirant le calme, par ses belles collines et les contours ondulés de ses monts* ».

Le paysage merveilleux qui s'ouvre devant nous est le témoignage manifeste et concret de la valeur fondamentale que notre communauté a toujours accordée à la protection et à l'entretien de notre territoire.

C'est sans doute aussi la nostalgie de ces panoramas, de ces prairies cultivées et de ces montagnes habitées qui vous pousse à revenir, dès que possible, dans votre terre d'origine et à ne pas manquer ce rendez-vous tant attendu.

Il s'agit d'un événement spécial qui est loin pour nous de représenter une simple habitude : il constitue en revanche un moment de rencontre particulier entre Valdôtains d'ici et Valdôtains d'ailleurs, pendant lequel notre communauté a la possibilité de redécouvrir un élément essentiel de son histoire. Votre passé témoigne de la coexistence de cultures différentes et de votre désir de garder le contact avec la terre d'origine, la langue et les traditions de nos pères.

Cet équilibre, à la fois difficile et fascinant, entre la défense de l'identité et la confrontation avec les autres cultures, représente une expérience précieuse pour une communauté comme la nôtre qui, forte de ses particularités, souhaite trouver sa place et une reconnaissance méritée dans un contexte global en pleine évolution. Dans cette optique, les institutions valdôtaines entendent valoriser le rôle capital de trait d'union propre à cette 28^{ème} Rencontre Valdôtaine qui est, aujourd'hui, une occasion pour consolider davantage nos liens.

Je souhaite à tous les participants une joyeuse fête !

Le président
Carlo Perrin